

JUEGO “LOS ENCANTADOS”

Se divide al grupo en dos equipos de igual número de participantes, y se echa un volado para ver quien persigue a quien, la idea es que un equipo debe perseguir e intentar tocar a cada uno de los integrantes del equipo contrario hasta que logre hacerlo con todos, al tocarlo debe decir “encantado” si no dice esta palabra no quedara encantado, el jugador que es tocado por un jugador del equipo contrario, se quedara parado inmóvil (encantado), hasta que un compañero de su mismo equipo lo toque y le de salvación (lo desencante), de esta forma seguirá corriendo para no dejarse tocar por algún miembro del equipo contrario.

Al inicio del juego se pondrá una cruz que se llamara base, de la cual partirán los miembros del equipo que será perseguido y de igual forma regresaran para poder tomar un descanso.

Texto bíblico Mc. 5, 21-43

Reflexión.-

Durante el juego estuvimos corriendo de nuestros compañeros que nos querían tocar o encantar, y cuando esto ocurría nos quedábamos inmóviles, sin poder hacer nada, de igual manera en esta vida de jóvenes, existen muchas situaciones que nos quieren encantar (odio, drogadicción, alcoholismo, prostitución, etc..), para que nosotros caigamos en sus redes, y estemos inmóviles, sin saber que hacer; igual como dice en el texto bíblico de la mujer que tenia hemorragias, no sabia que hacer si acercarse a Jesús, hablarle, o quien sabe, o estamos como la hija de Jairo, agonizando, muriendo, cuando nos dejamos tocar o encantar por las situaciones de miedo, rencor, odio, drogadicción, etc., pero como Jairo, o la mujer hemorroisa, sabían de antemano donde encontrar la salvación, la sanación, nosotros también sabemos donde, pero a veces como sucede en el juego esperamos que alguien venga (nos invite) y nos toque (desencante) para que podamos abrir los ojos y poder regresar al camino, que nos lleva a la salvación, que nos lleva a Cristo, y ahí esta El que no se enojara, ni nos reprenderá, sino que mas bien nos dará su bendición.

La cruz, significa Jesús, al funcionar como base nos recuerda que somos hijos de Dios y que de el partimos pero nos dejamos envolver por el mundo; nos recuerda que El siempre esta ahí para que regresemos y descansemos en sus brazos, y nos invita para que retomemos el camino, Jesús le dijo a la hija de Jairo “levántate y camina” de igual forma Jesús quiere decirte hoy, levántate y camina, deja tus preocupaciones, esa fe que ahora profesas te puede salvar, no tengas miedo y además quiere invitarte para que seas tu quien este siempre cerca de El y seas testigo de su poder, y des testimonio de que El vive.

Debemos tener fe de que Jesús nos sanara, pero tenemos que ir a su encuentro.

Enviado a www.pjcweb.org por Hiram Guillermo Trejo Ruiz
hircuil_tuza@hotmail.com